



La Real Academia de Ingeniería desarrolla un curso de Español Técnico

SALAMANCA. La vicerrectora de Internacionalización de la Usal, María Ángeles Serrano, recibió ayer a representantes de la Real Academia de Ingeniería, Lenkua (Consultoría y gestión educativa) y Cursos Internacionales, entidades que están desarrollando el curso 'Español Técnico', dirigido a estudiantes y profesionales de la ingeniería y arquitectura cuya lengua materna no es el español. El curso, ya en fase de finalización, surge a través de la colaboración entre tres instituciones de reconocido prestigio.